



Wahlkreis 02/3

Aukrug Süd (Bargfeld, Homfeld und Innien Süd)



Harald Junge

59 Jahre, 3 Kinder, Soldat a.D. Gemeindevertreter und Mitglied im Haupt- und Finanzausschuss, Mitglied im Ortsbeirat Bargfeld, Ortswehrführer Bargfeld und Gemeindeführer Aukrug. Ich möchte für Aukrug eine sach- und zielorientierte Gemeindepolitik zum Wohle der gesamten Gemeinde und ihrer Bürger. „Es soll für Jung und Alt attraktiv bleiben und sich gut weiterentwickeln damit Aukrug für die Zukunft gut aufgestellt ist.“

Peter von Holtendorff

36 Jahre, 1 Kind, Vertriebsmitarbeiter im Landhandel. Ehrenamtliche Umwelt- und Naturschutzarbeiten als Jäger. Durch meine Naturverbundenheit ist mir der Einklang zwischen Mensch und Natur besonders wichtig. Aus diesem Grund möchte ich mich für beide Bereiche einsetzen und für deren Belange stark machen.



Anna-Lena Rohwer

34 Jahre, staatlich geprüfte Agrarbetriebswirtin. Mitglied der freiwilligen Feuerwehr. Ich möchte mich für die Gemeinde einsetzen. Für Natur und Landschaft, sowie für das dörfliche Leben.



Liebe Aukrugerinnen, liebe Aukruger,

mit der Weihnachtszeit neigt sich das Jahr 2022 schon wieder seinem Ende entgegen. Seit Februar tobt ein Krieg in Europa der Angst, Schrecken und Leid verbreitet. Die täglichen Bilder im Fernseher machen uns fassungslos und wütend zugleich. Egal wie der Krieg ausgeht, am Ende wird es nur Verlierer geben. Die Schicksale der Menschen in den Kriegsgebieten machen mich traurig. Nach den Einschränkungen der vergangenen Jahre hatten wir wohl alle auf ein bisschen Normalität gehofft. Nun kommen die unfassbaren Preissteigerungen für Energie und Lebensmittel dazu. Für viele von uns stellt sich die Frage wie geht es weiter und was muss ich tun um durch diese schwierige Zeit zu kommen. Ich kann an dieser Stelle nur an die Solidarität der Gemeinschaft appellieren. Durch Unterstützung und Hilfestellung können wir in einer gut funktionierenden Gemeinde mit einer guten Nachbarschaft die Lasten und Unwägbarkeiten etwas abmildern. Lasst uns daran arbeiten. Zum Fest und dem Jahreswechsel wünsche ich allen ein fröhliches und besinnliches Weihnachtsfest im Kreise der Familien.

Große Ereignisse werfen die Schatten voraus. Im Mai 2023 finden nach 5 Jahren turnusgemäß die Kommunalwahlen in Schleswig-Holstein statt. Im ersten Augenblick scheint es noch in weiter Ferne zu liegen. Im Rahmen der Jahreshauptversammlung der CDU Aukrug wurden aber die ersten Schritte dafür eingeleitet und die Direkt- und Listenkandidaten gewählt und berufen. Ich weiß wir sind damit sehr früh am Start. Die neuen zukünftigen politischen Ansprechpersonen der CDU Aukrug für unsere Gemeindepolitik sollen die Gelegenheit haben sich zeitig in die Materie einzuarbeiten. Aus diesem Grund stellen wir die 9 Direktkandidatinnen und Direktkandidaten hier in einem kurzen Steckbrief einmal vor. Für Fragen und Anregungen sprechen Sie uns an.

Carsten Bieler 1. Vorsitzender

Die weiteren Listenkandidatinnen und Kandidaten sind Stefan Plähn, Katja Kreutz, Till Asmus, Lennard Schultz, Nanette Bohne, Christian Preutenborbeck, Dirk Walthemathe, Helmut Radtke, Sonja Rumpf, Stefan Grünwald, André Klotzbücher





Wahlkreis 02/1

Aukrug Nord

(Innien Nord)



Christian Schaupp

38 Jahre, 4 Kinder, Unternehmer.
Als Familienmensch ist es mir wichtig, dass unser Dorf für alle Generationen lebenswert ist und eine entsprechende Infrastruktur ausgebaut wird. Als Unternehmer liegt mir die wirtschaftliche Entwicklung von Aukrug am Herzen, ohne den Charakter des Naturparks zu gefährden.

Michael Raudonis

52 Jahre, Business Manager bei Airbus.
1. Vorsitzener Gewerbeverein (VHHG) Aukrug.
Ich möchte mich dafür einsetzen, dass Jung und Alt im Aukrug gemeinsam zusammen leben können und dass Aukrug auch weiterhin dem Anspruch eines Naturparks gerecht wird.



Sandra Käter

39 Jahre, 2 Kinder, Studienrätin.
Vorsitzende der Tennissparte des TSV Aukrug
Ich möchte unser Aukrug aktiv mitgestalten und Verantwortung für nachfolgende Generationen übernehmen. Daher setze ich mich für eine nachhaltige & klimaverträgliche Entwicklung unserer Gemeinde ein und möchte insbesondere die Bedürfnisse junger Familien im Blick behalten. Aber auch für soziale Belange aller Altersgruppen und die Verkehrssicherheit unserer Kinder werde ich mich stark machen.

Wahlkreis 02/2

Aukrug Ost

(Böken und Bünzen)



Carsten Bieler

62 Jahre, 4 Kinder, Ministerialbeamter.
Gemeindevertreter und Vorsitzender Haupt- und Finanzausschuss, Ortsbeiratsvorsitzender Böken, Vorsitzender Böker Gilde.
Gemeindepolitik zum Wohle unser Einwohner und einer intakten Natur. Hierzu gehören Transparenz von Entscheidungen und ein intensiver Austausch mit den Bürgern.

Lutz von der Geest

46 Jahre, 1 Kind, Unternehmer.
Gründer Freibad Förderverein, 1. Vorsitzender Jugendarbeit für Aukrug (JafA), Ortsbeiratsvorsitzender Bünzen, Gemeindevertreter und Bauausschuss Vorsitzender, 1. Stellv. Bürgermeister, Mitglied im Amtsausschuss, Mitglied im Ausschuss für Regionalentwicklung Kreis RD-Eck. Ich stehe für: Ein starkes Ehrenamt und klare Ansagen zu Zielen in der Gemeinde, sowie eine solide Haushaltspolitik.



Steffen Haak

34 Jahre, 1 Kind, Vertriebsberater im Agrarbereich.
Ich möchte der Aukruger Bevölkerung ein offenes Ohr bieten. Außerdem setze ich mich für ein harmonisches Miteinander von Menschen, Wirtschaft und Natur ein.